

**SAINT-PARDOUX**

**Commencer les  
festivités en douceur**



Aurélie Lefèvre et Loriane Paquereau, de l'association Les Fabrigants.

L'association Les Fabrigants organise, vendredi 7, un marché aux couleurs de Noël.

Depuis le mois de mai, cette association organise un petit marché hebdomadaire, recevant un maraîcher bio, un grossiste en fruits et légumes et poissons, un fromager local, un producteur de viande de porc. Pour l'occasion, ce vendredi, des exposants, le temps d'une soirée, viendront se joindre eux : poterie, bijoux, crochet, plats préparés, en tout une quinzaine de personnes, avec le concours du plus magnifique pull de Noël.

Aurélie Lefèvre et Loriane Paquereau s'investissent pour une réussite complète de l'événement : « *Après le festival de La Fabrik, nous souhaitons refaire une animation. Un marché avec une amplitude horaire plus importante. Brasero, pain d'épice, déco et ambiance de fin d'année, pour commencer les festivités en douceur.* »